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＜重点目標：まわりの人とつながり合って、課題を解決する子どもの育成＞

運動会へのご協力、ありがとうございました。
５月２７日（土）の運動会では、たくさんの方に支えていただき誠にありがとうございました。お

陰様で、子どもたちはもっている力を精一杯発揮して演技をすることができました。来年度は、お

そらく、忠見小学校としては最後の運動会になることだと思います。皆様からいただいたご意見を

参考にしながら、思い出深い運動会にしたいと考えています。

義務教育学校「みさき学園」開校に向けて
「みさき学園」開校に向けて、今後、具体的な計画を立てていくことになると思います。新しい学

校の特色は？通学手段はどうするのか？ＰＴＡ組織は？等々、これから話し合っていくかなければな

らないことがたくさんあります。皆さんにもご意見を伺うこともあるかと思いますが、ご協力よろしく

お願い致します。また、閉校に向けても取組を始めていきます。地域や保護者の代表２０名程度で

閉校準備委員会を今後立ち上げます。忠見小学校のラストイヤーを思い出の詰まった１年間にし

ていくために、話し合っていきます。



子どものためのクラシックコンサート 忠見の菊、昔･今・そして未来
【６月１６日】 ～４年生～

人権の花「ひまわりを育てよう！」
～３年生～ だいじょうぶ じゃない！

川崎小学校と合同で、音楽鑑賞会を行いまし

た。今回は、福岡サロンオーケストラメンバーによる

「管楽器とドラムセットによるアンサンブル」演奏で

した。「天国と地獄」などのクラシック曲や「鬼滅の

刃」などのアニメの曲をサキソフォーンやトランペッ

ト、トロンボーン、チューバの管楽器とドラムの演奏

で、楽しく聞かせていただきました。

生の音楽演奏を聴いている子どもたちの表情

は、とても明るく、自然に体が動いていました。

子どもたちの情操が豊かに育つよい機会になり

ました。

４年生の総合的な学習の時間に「忠見の菊」

について学習をしています。先日、上村茂規様に

お越しいただき、菊づくりのはじまり（歴史）や菊

のつくり方の変遷、菊のよさなどについて教えて

いただきました。子どもたちからもたくさんの質

問が出され、学習を深めることができました。

今後は、菊農家を訪問し、実際に菊づくりをさ

れている様子を見学し、苦労されていることや工

夫していることなどの話を聞いていきます。

その後、自分たちで菊づくりにも挑戦していき

たいと考えています。

本年度は、３年生が人権の花「ひまわりを育てよ

う！」の学習を行っています。花の種子を、子どもた

ちが協力し育てることによって生命の尊さを実感

し、その中で豊かな心を育み、優しさと思いやりの

心を体得することを目的として行っています。

５月に、八女市人権擁護委員の皆さんにご指導

をいただき、ひまわりの種を植え現在に至るまで大

事に育てています。子ど

もたちが大切に育てて

いるおかげで、今では、

大きいものは背丈が２

ｍ６０ｃｍまで育っていま

す。きっと大輪の花を咲

かせることでしょう。そ

の後は、ひまわりの種と

手紙を入れた風船をみ

んなで飛ばします。

登下校中や帰宅後の子どもたちの様

子を見られて、地域の方々から下記のよ

うなお叱りの言葉をいただいています。

●登校中にいたずらをしているので、と

ても困る。

●下校中にふざけて帰っている。グリーン

ベルトからはみ出していて大変危険で

ある！

●自転車を猛スピードで運転しているの

で、いつ事故に遭ってもおかしくない！

●帰りながら石を投げている。危ない！

地域の方々には、いつも子どもたちが

安全に過ごせるように見守っていただい

ていますが、上記のような子どもたちの

姿を大変心配されています。ご家庭でも

ご指導をお願いします。


